
平成 27 年（2015 年）12 月那覇市議会定例会

予算決算常任委員会 総括質疑

平成 27 年 12 月 21 日（月）

          
               各 会 派：所属委員数×３分

                           無所属議員：一人当たり３分

順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

１ 金 城 敏 雄

(自 民 党)

議案第127号･

平成27年度那覇

市一般会計補正

予算（第６号）

美術資料等売払収入 18,434 千円について伺う

(１) 美術資料の購入目的について

(２) 購入時の選考(選定)内容結果について

(３) 購入金額の積算(算出)内容、条例の根拠

等について

(４) 美術資料収集及び評価に関する要項基準

等

(５) 契約書について

(６) 今までに、このような例があるかについ

て

(７) 普通備品と重要備品の違いについて

(８) 重要備品の報告、台帳等について

  ① 毎年の物品出納通知書による報告

  ② 登録等の記録、整理

(９) 今回の売払う理由及び価格を減額して売

払う、その根拠条項について

【答弁を求める者】

副市長、関係部長

持ち時間（答弁を除く）



順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

２ 前 泊 美 紀

(無所属の会)

議案第127号･

平成27年度那覇

市一般会計補正

予算（第６号）

那覇市が購入した絵画作品を作者の遺族に売

却し、その収入 1,843 万 4,000 円を文化振興基

金に積み立てるとの説明があった

(１) 作品購入の目的と経緯について問う

(２) 政策説明資料によれば、作者の遺族から

「保管設備が整っていない、十分な展示活

用がなされていない等の理由により強い買

取り要望があった」とのことだが、保管と

展示活用の状況を問う

(３) 適正な財政運営の観点から、市の見解を

問う

【答弁を求める者】

副市長、関係部長


